

Reciben 58 alcaldes recursos para obras

Escrito por comunicado

Martes 17 de Mayo de 2011 09:13



Hermosillo, Sonora, a 17 de mayo de 2011.- 58 alcaldes sonorenses recibieron por parte del Gobierno del Estado de Sonora, a través de la Secretaría de Hacienda, recursos por el orden de 105 millones de pesos que serán destinados para pavimentación e infraestructura deportiva en sus municipios.

Alejandro López Caballero, Secretario de Hacienda, explicó que ese recurso se logró gracias a las gestiones realizadas con el gobierno federal y al modelo de gobierno municipal que encabeza el Gobernador Guillermo Padrés.

“La visión municipalista que incluye de manera fehaciente que la demuestra con hechos el Gobernador Padrés, no es nada más un tema de políticas públicas que compone un discurso, es algo que día con día, mes con mes y el tiempo que tenemos en esta administración creo que se ha demostrado con hechos”, señaló.

Prueba de ello, destacó, es que durante la actual administración se han destinado más de 90 millones de pesos en apoyos extraordinarios al gasto corriente de los municipios, acciones que durante los años 2007 y 2008, en la anterior administración, no sé entregó ni un solo peso.

Acompañado del Secretario de Codeson, Vicente Sagrestano Alcaraz y de Jesús Villalobos García, Subsecretario de Egresos, López Caballero entregó constancias de los recursos en las manos los alcaldes de Cananea, Agua Prieta y Ures, quienes recibieron de manera simbólica el apoyo a nombre del resto de los presidentes municipales.

Reciben 58 alcaldes recursos para obras

Escrito por comunicado

Martes 17 de Mayo de 2011 09:13

Por su parte Jesús Reignaldo Moreno García, Presidente Municipal de Cananea agradeció el apoyo que el Gobierno del Estado ha brindado a la “ciudad del Cobre”, recientemente con los trabajos de la construcción de la carretera 4 carriles y ahora con apoyos para pavimentación e infraestructura deportiva que detonará aún más la reactivación económica en ese municipio.

“En el caso de Ures a esta gran aportación, además en el municipio se están haciendo inversiones históricas muy fuertes, inversiones federales, inversiones fuertes del gobierno del estado al que agradecemos mucho por la visión municipalista que tiene con nosotros”, comentó Noé Coronado Chá, presidente municipal de Ures.

El monto que cada municipio recibió será aplicado concretamente en pavimentación, mejoramiento y construcción de espacios públicos recreativos y deportivos como plazas, canchas y áreas comunes de los ayuntamientos.

El Secretario de Hacienda recordó que los ayuntamientos están obligados a reportar trimestralmente en el sistema de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público que ya utilizan, el manejo de los recursos que este lunes se les entregó con el objetivo de mantener transparencia y rendición de cuentas de los recursos públicos.